

Naturschutzbund Deutschland Gruppe Obertshausen e.V.

Ausgezeichnet mit dem Umweltpreis des Kreises Offenbach 2007

Letzte Pflegearbeiten im Jahr 2022

Wie bereits seit mehreren Jahren üblich erfolgte auch diesmal die Mulchmahd auf dem Biotop neben dem Radweg zwischen dem Naturschutzgebiet Gräbenwäldchesfeld von Hausen und der Bürgermeister-Mahr-Straße als letzte der diesjährigen Pflegearbeiten.

Wie sich zeigte, waren zahlreiche Stockausschläge von Eichen und Traubenkirschen aufgekommen. Diese galt es zunächst zurückzuschneiden. Nun konnte Matthias Zapp in bewährter Weise die Fläche mulchen.

Somit halten wir das Biotop offen, auf dem sich Blütenpflanzen und Wildkräuter entwickeln können. Deren Blüten und Samen bieten Nahrung für Insekten und Vögel.

Ohne diese regelmäßigen Maßnahmen würde die Fläche binnen weniger Jahre mit Gehölzen zuwachsen.

Fotos: P. Erlemann, 9.12.2022



In der Hecke brütet der Neuntöter *Lanius collurio*.

Foto: P. Erlemann, 2.5.2016



vorher



Mulchmahd



nachher